

Entgegen meinem Schreiben (Info 1) ist am nächsten Dienstag, 7. September, **KEIN** Schachabend. Einige sind leider krank, andere sind in den Ferien und am Dienstag ist zudem noch der Fussballmatch Schweiz : England !

Alle, die am vergangenen Samstag am Ausflug teilnahmen, werden bestätigen können, dass wir einen gemütlichen, entspannenden und fröhlichen Ausflug erlebt haben. Vielen Dank nochmals an Regula für die Initiative und die Arbeit mit den Überraschungen.

Somit sehen wir uns am Blitzturnier vom 14. September.

Schöne Herbsttage inzwischen.